

250 habitantes de Zipaquirá se benefician con brigada realizada por la Clínica Universitaria Teletón



En desarrollo de los convenios firmados por la Universidad con las alcaldías de la zona Sabana Centro, niños, adolescentes, madres y personas de la tercera edad del sector de San Jorge en Zipaquirá fueron atendidos y muchos de ellos se fueron con sus medicinas, durante la Brigada de Salud organizada por la Clínica y la Alcaldía Municipal.

Emilia de González, primera dama de la ciudad y coordinadora del certamen, agradeció la noble gestión que se inició a las nueve de la mañana y terminó a las tres de la tarde. “Para la Alcaldía Municipal es muy importante contar con este apoyo de la Clínica, porque nos ayuda con el plan de Desarrollo, “Por una gran ciudad”, propuesto por el señor Alcalde y recientemente aprobado por el Concejo Municipal”, dijo.

El doctor Juan Guillermo Ortiz, director científico de la Clínica Universitaria Teletón, quien estuvo al frente de la Brigada, manifestó que este tipo de trabajos en la región cumplen con la misión que se han propuesto para este año. “Los servicios de esta institución están concebidos para proporcionar una atención integral en salud con calidad en razón de un excelente trato humano hacia los pacientes y sus familias, tanto en el tratamiento como en la prevención de la enfermedad, a través de profesionales bien cualificados, con óptimos medios técnicos, en un entorno avanzado de docencia, investigación y respeto humano”, explicó.

Para el presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda de San Jorge, Cristóbal León, este trabajo realizado por la Clínica Universitaria Teletón es invaluable. “Agradecemos de corazón este apoyo porque sabemos del profesionalismo de esta institución y porque tendremos un diagnóstico de nuestro estado salud en la región”, manifestó.

Las Brigadas de salud corresponden también al desarrollo de los diferentes convenios interinstitucionales que ha firmado el rector de la Universidad de La Sabana, doctor Obdulio Velásquez, con los alcaldes municipales de Cundinamarca.

El pasado 10 de mayo se llevó a cabo la primera Brigada de salud en Cogua, donde más de un centenar de personas se beneficiaron de este trabajo. Para el 12 de julio se espera atender a más de 350 personas en La Calera y posteriormente, el 16 de agosto se realizará en Chocontá, donde ya se está coordinando una labor para beneficiar a más de 450 habitantes de ese municipio.



La Clínica Universitaria Teletón se encuentra ubicada en la Autopista Norte Km 21 a 4 Kilómetros de Bogotá y en próximos meses comenzará la construcción de 14 mil metros cuadrados para una nueva sede que contará con 120 camas de hospitalización, seis salas de cirugía, unidad renal, banco de sangre y 40 camillas de observación de urgencias.

Estudiantes de la Escuela Internacional en intercambio académico en Australia, Suiza y España



Aparecen de izq. a der.: primera fila: Juliana Suárez, Eliana Amador, doctora Victoria Cruz de Medina, doctor Obdulio Velásquez Posada, Natalia Salcedo, María José Moreno, María Paula Velandia y Cristina Mejía Ocampo.

Segunda fila: Alejandro Cuéllar, Paula Camacho, Marcela Escobar, Juan Fernando Velásquez, Hilda Arango de Ortega, Andrés Hernán Mejía Villa, Lucía Mejía y Gabriel Gutiérrez.

17 estudiantes de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas fueron aprobados para realizar Doble Titulación en diferentes instituciones internacionales como el Foro Europeo, España; la Universidad Macquarie, Australia; Universidad de Fachhochschule, Munster, Alemania, y el Instituto Cesar Ritz, Suiza.

Continúa en la pág. 2

Sólo queda una semana para la inscripción de ponencias en la Tercera Jornada de Socialización de Resultados de Investigación

Hasta el martes 15 de julio hay plazo para inscribir ponencias. La inscripción consiste en diligenciar un formulario electrónico que incluye la siguiente información básica sobre la ponencia:

- Proyecto del cual se deriva
- Título de la ponencia
- Palabras clave
- Autores, coautores y ponente

Resumen de la ponencia: este resumen es la base para evaluar la calidad de las ponencias y decidir sobre su aceptación para ser presentadas en el evento. Además, serán revisados por los jurados externos quienes emitirán su veredicto basados en éstos, así como en las presentaciones orales. Por lo tanto, recomendamos a los investigadores elaborar estos resúmenes con el mayor rigor, cuidando no sólo de su contenido sino también de su forma (ortografía, redacción).

Al estilo de un abstract de un artículo en revista científica, un buen resumen debe dar cuenta al lector del objetivo y metodología del trabajo de investigación realizado, así como de los resultados obtenidos y conclusiones derivadas de éstos.

Continúa en la pág. 4



PIU Programa de Integración a la Universidad

El PIU es el programa académico semestral de educación integral que te permite elegir con éxito tu carrera, y adaptarte a la vida universitaria.

¿y hoy?

A los 5 años querías ser bombero.
A los 11 querías ser médico.

Universidad de La Sabana
FACULTAD DE EDUCACIÓN

Informes e inscripciones: 861 5555 - 861 6666 Ext: 2251 - 2104 - 1154
piu@unisabana.edu.co • www.unisabana.edu.co

Viene de la página 1... Estudiantes de la Escuela Internacional en intercambio académico en Australia, Suiza y España

Los estudiantes que viajaron son:

Estudiantes del Programa de Administración de Empresas que realizarán Doble Titulación – en Programa de postgrado

Camilo Cortés Mejía, Foro Europeo.
María José Moreno Peña, Foro Europeo.
Natalia Salcedo Porras, Foro Europeo.

Estudiantes del Programa de Administración de Instituciones de Servicio que realizarán Doble Titulación – en Programa de postgrado

Juan Fernando Velásquez Romero, Universidad Macquarie, Australia.
María Paula Velandia Muñoz, Foro Europeo, España.
Nina Juliana Bustamante Borrás, Foro Europeo.

Estudiantes de Administración de Negocios Internacionales que realizarán Doble Titulación – en Programa de pregrado

Camilo Cuéllar Schoroeder, Universidad de Fachhochschule, Munster, Alemania.
Juliana Suárez Abondano, Cesar Ritz, Suiza.

Estudiantes de Administración de Negocios Internacionales que realizarán Doble Titulación – en Programa de postgrado

Carlos Julio Figueroa Prieto, Foro Europeo.
Daniel Arboleda Cortés, Universidad Macquarie, Australia.
Eliana Carolina Amador Cortés, Universidad Macquarie, Australia.
Gloria Sánchez La Rotta, Foro Europeo.
Lina Isabel Sintés Cortés, Foro Europeo.
Marcela Escobar Ochoa, Universidad Macquarie, Australia.
Mario Eduardo Restrepo Morales, Universidad Macquarie, Australia.
Paula Andrea Camacho Contreras, Universidad Macquarie, Australia.
Sebastián Guerrero Franky, Foro Europeo.

Forum – Universidad de La Sabana

Director del Departamento de Marketing de Harvard Business School visita por primera vez tierra latinoamericana

Sunil Gupta, Ph.D de la Universidad de Columbia, MBA del Indian Institute of Management, Profesor Titular y Director del departamento de Mercadeo de Harvard Business School, visita por primera vez a Colombia como conferencista del Programa Internacional en Mercadeo Estratégico de Forum – Universidad de La Sabana.



El profesor Gupta trató temas de gran interés para los asistentes en el área de mercadeo. Se refirió al marco para la formulación de la estrategia de marketing, habló de la creación de valor para los clientes, segmentación, posicionamiento y servicio. Destacó la importancia de redefinir el mercado y la industria y la clara tendencia de cambiar los paradigmas para poder sobrevivir en una competitiva era, como la que está viviendo el mundo en este momento y que seguramente será cada vez más compleja.

Este reconocido conferencista utilizó la metodología del caso, analizando los movimientos de reconocidas empresas mundiales como American Airlines, Starbucks, Harrah's, entre otros, que sirvieron para ejemplificar y reforzar los

conceptos explicados durante las sesiones. Por otra parte, estimuló la participación de los asistentes, quienes se conectaron con el tema y crearon una serie de discusiones que llevaron a conclusiones importantes para el programa.

Al evento asistieron aproximadamente 250 personas que quedaron altamente satisfechas por el éxito de este Programa y a la expectativa de llevar a la práctica el conocimiento recibido de este prestigioso profesor.

Los esperamos en los programas internacionales del segundo semestre de 2008.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

La investigación en pedagogía social



Aparecen de izq. a der.: los doctores *Ciro Parra, Ángel Cabrera, Carlos Zorro, Obdulio Velásquez, Carlos Juliao y María Cristina Franco.*

Invitados por las directivas de la Maestría en Educación, tres importantes conferencistas se congregaron en el Panel “La investigación en Pedagogía social”.

El Padre Carlos Juliao Vargas, director de la Escuela de Alta Docencia de la Corporación Universitaria Minuto de Dios, nos acompañó con la exposición “Construcción didáctica desde la Pedagogía Social. Praxeología pedagógica”.

El doctor Carlos Zorro Sánchez, investigador del Centro Interdisciplinario de Estudios Regionales Cider, de la Universidad de Los Andes, presentó la investigación “Vinculación a “parches” y pandillas juveniles en Bogotá”.

Y el tercer panelista fue el doctor Ángel Cabrera Báez, representante a la Cámara por Bogotá, con la investigación “Pandillismo”.

La introducción al pánel para contextualizar al auditorio respecto al ámbito de la temática estuvo a cargo de la profesora investigadora de la Maestría en Educación, doctora María Cristina Franco, con la exposición “Tendencias de la Pedagogía Social”, a partir de la recientemente finalizada investigación sobre el Estado del Arte de la Pedagogía Social en Bogotá, realizada con estudiantes de la Maestría.

Actuó como moderador del pánel el doctor *Ciro Parra Moreno*, director de la Maestría. Los asistentes manifestaron su satisfacción por la excelente calidad académica del evento y mostraron su entusiasmo por la programación de este tipo de encuentros.

La Sabana forma a coroneles de la Fuerza Aérea Colombiana



Culminó con éxito el curso “Formación del Coach hacia un ideal de Excelencia Humana”, ofrecido a un grupo de 15 Coroneles de la Fuerza Aérea Colombiana. Los Oficiales recibieron sesiones de formación y de interacción en Coaching, conscientes de la necesidad como profesionales de mantenerse actualizados frente a las mejores herramientas de gestión humana. En sus actividades contaron con el apoyo de la sala móvil para la elaboración de sus trabajos individuales de reflexión y elaboración.

La Sabana capacita a miembros de la RED SEIS



El Centro de Egresados de la Universidad de La Sabana invitó a los Directores de Egresados de las Universidades que hace parte de la Red de Seguimiento de Egresados de Instituciones de Educación Superior 0, RED SEIS - nodo BOGOTÁ, al curso Enseñar y aprender a través de Mapas Conceptuales y Mentales dictado por la Dra Hasblady Segovia.

Estudiante de Medicina culminó su presidencia en el Jackson Memorial Hospital

La estudiante Adriana Sánchez Castilblanco, quien cursa 14 semestre de Medicina y que fue elegida como presidente del internado médico en el Jackson Memorial Hospital, culminó su ciclo luego de cinco meses de estudio.

Este importante cargo hacía parte del programa *The William J. Harrington Medical Conference*, cuya responsabilidad,

entre otras, era otorgar diplomas a 60 personas alrededor del mundo.

“Este programa le abre las puertas a la Universidad, ya que nos da la oportunidad de experimentar nuevas formas de trabajo y que conozcan nuestros métodos de trabajo y de estudio”, afirmó Adriana para este medio.

Nuevas membresías del Instituto de Postgrados

A finales de mayo se formalizó la vinculación del Instituto al SCC (Supply Chain Council) como miembro asociado. El SCC es un consorcio global cuya metodología, diagnósticos y herramientas de benchmarking ayudan a cientos de organizaciones en rápidas mejoras de los procesos de sus cadenas de abastecimiento.

Asimismo, se estableció la membresía del Instituto de Postgrados al POMS (Production and Operations Management Society) como miembro asociado. El POMS es una Institución Americana que reúne entidades académicas y empresariales de toda América, actualmente cuenta con más de 1000 afiliados. Las ventajas para los asociados es la dedicación de la sociedad al entendimiento y conocimiento en la producción y las

operaciones; aseguran revisiones y reinterpretaciones de investigación y desarrollo pasados y generan ideas que inicialicen nuevos desarrollos.

Finalmente, EUROMA (European Operations Management Association) también eligió al Instituto como miembro. La EUROMA es una Institución europea que mueve entidades académicas y empresariales en Europa. Beneficios de pertenecer a esta Asociación: - Disponibilidad de la Red Internacional que enlaza personas, conocimientos y prácticas alrededor del tema común de la gerencia de operaciones. - Conferencias anuales internacionales en temas tales como: estrategias de manufactura, gerencia de operaciones en servicios, operaciones internacionales y liderazgo a través de la tecnología. - Trabajo en grupo: a lo largo del año se mantienen en los tópicos de interés de los miembros con un foco puesto en la enseñanza. - Cartas y novedades: publicación frecuente con las últimas noticias en un amplio rango de interés de los miembros.

Lanzamiento de nueva especialización en psicología



El Instituto de Postgrados en conjunto con la Facultad de Psicología realizaron el lanzamiento de la nueva Especialización en Psicología Clínica de la Niñez y de la Adolescencia. En la reunión participaron 50 personas. El saludo de bienvenida estuvo a cargo de la Dra. Martha Gaitán de Zárate, Decana de la Facultad de Psicología. Luego el Dr. Salomón Frost realizó una presentación general de todos los programas de Postgrado y, por último, la Dra. Clemencia de la Espriella, Magíster en Psicología Clínica, enfocó su intervención a la presentación de la especialización en Psicología Clínica de la Niñez y la Adolescencia.

CONVOCATORIAS

Para capacitarse y ser un mejor profesional

Colciencias abre convocatorias

Colciencias tiene abiertas diez convocatorias para que Colombia asuma con decisión su papel de generador de nuevo conocimiento y logre insertarse en las grandes ligas de desarrollo económico y social mundial.

Con ellas se busca aportar al logro del objetivo de la Política Nacional de Fomento a la Investigación y la Innovación: Colombia construye y siembra futuro: crear las condiciones para que el conocimiento sea un instrumento del desarrollo, que permita acelerar el crecimiento económico y disminuir la desigualdad.

“Colciencias ofrece una amplia variedad de oportunidades para capacitar colombianos de alto nivel que desarrollen investigación e innovación y apoyen la generación de nuevo conocimiento, así como para fortalecer la competitividad de la economía colombiana y lograr el esperado cambio que requiere el país”, dijo el director Juan Francisco Miranda Miranda.

Las convocatorias son las siguientes:

1. Para estudios de postgrado en el exterior a nivel de maestría y doctorado.
2. Para pasantías y cursos en el exterior dirigidos a gerentes y personal dedicado a actividades de investigación y desarrollo e innovación en el país.
3. Para apoyar a jóvenes investigadores e innovadores.
4. Para apoyar los programas de doctorado nacionales, tanto para formar doctores, como para fortalecer infraestructura y movilidad innovadores.
5. Para el intercambio y movilidad internacional de investigadores e innovadores – PIMI. Esta convocatoria está compuesta por dos Subprogramas: el intercambio que ocurre en el marco de proyectos de investigación conjunta y la participación como ponentes en eventos o la realización de estancias de máximo tres meses en lugares diferentes a las sedes habituales de los investigadores o innovadores.
6. Para conformar el banco de proyectos de asistencia técnica a planes de negocio de empresas de base tecnológica e innovadoras.
7. Para conformar el banco de proyectos para la vinculación de investigadores colombianos y extranjeros en empresas.
8. Para conformar el banco de proyectos de innovación y desarrollo tecnológico en la modalidad de riesgo tecnológico compartido.
9. Para conformar el banco de proyectos de investigación, desarrollo tecnológico e innovación en la de modalidad de crédito.
10. Para conformar el banco de programas estratégicos y proyectos de investigación y desarrollo e innovación en la modalidad de cofinanciación.

Las convocatorias, que pueden consultarse en www.colciencias.gov.co, estarán abiertas a los posibles candidatos, profesionales, universidades y empresas, por una duración promedio de dos meses. Algunas de ellas se financian con recursos del Convenio SENA-Colciencias.

Con el incremento en el presupuesto asignado a Colciencias para el período 2008, el Instituto espera incrementar el número de beneficiarios y la calidad de los programas. Es hora de consolidar la institucionalidad del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología, proyectar al país insertándolo a nivel internacional y fomentar la innovación y el desarrollo productivo.

Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas

Se informa a los profesionales de distintas disciplinas con experiencia en la dirección de una institución, programa o proyecto educativo, que las inscripciones para la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas se encuentran abiertas.

Para mayor información ingrese a www.unisabana.edu.co o comuníquese al Tel.: 8615555, Ext.: 2203.

PUBLICACIONES

Publicaciones de la Facultad de Derecho

Dentro de la "Serie Investigaciones" de la Academia Colombiana de Jurisprudencia, el profesor Hernán Olano publicará un estado del arte titulado "Historia Constitucional Comparada", fruto de la Línea de Investigación en Historia de las Instituciones del Grupo de Investigación en Derecho Constitucional "Diego de Torres y Moyachoque, Cacique de Turmequé". La obra en 22 tablas compara la Constitución de 1991 con las constituciones granadinas de 1821, 1832, 1843, 1853, 1858 y 1863.

¿Sin tiempo?

Nosotros le hacemos sus "vueltas"
Servicio de diligencias personales



¿Cuánto vale?: Bogotá y Chía \$8.000 por diligencia.

¿Qué hago?: Llame, con un día de antelación, a las Exts.: 3031 ó 3331 para atender su solicitud.

¿Cómo es el horario?: Lunes a viernes de 8:00 a 5:00 p.m

BANCOS (Fecha límite de pago recibos: Un día antes)	Pago de impuestos, pensiones, comparendos, créditos hipotecarios, servicios públicos
NOTARIAS	Trámite de documentos eclesiásticos: partida de bautismo y matrimonio.
CLINICAS DE SALUD	Recoger exámenes médicos
DOCUMENTOS	Entrega personal de correspondencia o envío por courier
SUPERINTENDENCIA DE NOTARIADO	Solicitud de certificados de libertad
PRESTAMO DE MATERIAL BIBLIOGRAFICO	Llevar y recoger a domicilio libros y videos

James Cook University en La Sabana

La doctora Ailsa Lamont, directora de la Oficina de Relaciones Internacionales de la James Cook University, acompañada por una comitiva de tres vicescancilleres de las áreas de Medicina, Derecho y Administración y Economía junto con una delegada de la Embajada de Australia en Chile, visitaron nuestra institución.

La comitiva australiana se reunió con delegados de la Escuela Internacional, la Facultad de Derecho y la Facultad de Medicina, junto con Alejandro Cuéllar, coordinador de Relaciones Internacionales de la Universidad de La Sabana.

Uno de los objetivos de la visita, entre otros, era el de entablar relaciones formales entre las dos instituciones, basándose en las áreas de interés común. En las diferentes reuniones que sostuvieron se establecieron puntos de trabajo conjunto como prácticas profesionales en Australia, investigaciones conjuntas, programas de movilidad académica para estudiantes de pregrado y doble titulación.

Para mayor información sobre las posibilidades de doble titulación y movilidad académica, visite el link:
<http://www.unisabana.edu.co/internacionalizacion/index.html>

NUESTROS PROFESORES

Traducción realizada por profesor y estudiante de la Facultad de Derecho será publicada en importante anuario de Derecho Civil

El profesor de la Facultad de Derecho Jorge Oviedo Albán y la estudiante Paola Daza realizaron la traducción de la "Opinión N° 2. Examen de las mercaderías y aviso de falta de conformidad. Artículos 38 y 39", la cual representa una de las opiniones oficiales del Consejo Consultivo de la Convención sobre Compraventa Internacional (CISG_AC).



El CISG_AC es una iniciativa privada patrocinada por el Instituto para el Derecho Comercial Internacional de la Escuela de Leyes de Pace University y el Centro de Estudios de Derecho Comercial, Queen Mary, Universidad de Londres. Los textos de las traducciones serán publicados en Madrid, en el Anuario de Derecho Civil, dirigido por Luis Díez Picazo, la publicación seriada de Derecho Civil más importante del mundo de habla hispana.

Docente de la Facultad de Psicología, miembro del Comité de Revista Internacional



La Revista Internacional de la Asociación del Comportamiento y Salud invitó a la profesora Nohelia Hewitt de la Facultad de Psicología a formar parte del Comité de Evaluación del Journal of Behaviour & Health and Social Issues. El lanzamiento de este Journal se hará en el segundo semestre de 2008.

Viene de la página 1... Sólo queda una semana para la inscripción de ponencias en la Tercera Jornada de Socialización de Resultados de Investigación

Para preguntas o mayor información comuníquese a través de los correos electrónicos de la Dirección de Investigación: leonor.botero@unisabana.edu.co, harold.mondragon@unisabana.edu.co o marcela.gomez1@unisabana.edu.co.

La inscripción se podrá realizar ingresando a www.unisabana.edu.co a través del enlace Investigación en donde se encontrará el acceso al sitio de la Tercera Jornada de Socialización de Resultados de Investigación. Allí se podrá acceder al formulario de registro con el nombre de usuario y contraseña de los investigadores principales o co investigadores de los proyectos que están registrados en la Dirección de Investigación.

Maestría en DIRECCIÓN y GESTIÓN de Instituciones Educativas

Alta dirección para la excelencia educativa
Res. Cal. SNIES 53654

INFORMES

Campus Universitario Puente del Común.
Km. 21 Autopista Norte de Bogotá, Chía, Cundinamarca.
Tel. 861 555 / 6666 Exts. 2245 - 2104 - 2251 - 2232
e-mail: maestria.direccionygestion@unisabana.edu.co
www.unisabana.edu.co



Universidad de La Sabana
FACULTAD DE EDUCACIÓN

